

ACTA N. 0017 - GPRSMC-2024

SESIÓN ORDINARIA

Siendo las 14h00 del MIÉRCOLES 11 de SEPTIEMBRE del 2024, se reúne en el salón del Gobierno Parroquial los señores VOCALES en la sesión ordinaria presidida por el MSc. Nelson Vizcaino Escobar para tratar el siguiente orden del día.

- 1. Constatación del quórum reglamentario
- 2. Instalación de la sesión por parte del Señor Presidente
- 3. Lectura y aprobación del acta anterior
- 4. Informe de trabajo por parte del Señor Presidente
- 5. Informe de trabajo de cada uno de los Señores Vocales
- Informe del avance del proyecto de Turismo.
- Informe de parte de la Comisión de Producción sobre temas solicitados para escuelas de campo de la Nueva Prefectura.
- 8. Asuntos varios
- 9. Clausura

Resolución 28- SO - GPRSMC - 2024 "Aprobar por unanimidad de los señores Vocales el orden del día a tratar"

1. Constatación del quorum

Se toma asistencia a los señores y señoras vocales y se verifica que se encuentran los siguientes señores y señoras:

MSc. Nelson Eduardo Vizcaino Escobar PRESENTE

Ing. Yeny Yolanda Fuertes Rosero PRESENTE

Lic. Anderson Rolando Hernández Yépez PRESENTE

Sra. Mari Graciela Paspuel Paillacho PRESENTE

Sr. Rodrigo Feliberto Tonguino Telcán PRESENTE

2. Instalación de la Sesión por parte del Señor Presidente

Toma la palabra el señor presidente quien agradece la presencia a la sesión esperando que en el transcurso de ella se tomen las decisiones acertadas y que sean siempre pensando en el bienestar del pueblo y con voz y voto para cada uno de los señores vocales declara instalada la sesión, sin antes de las intervenciones de cada uno sean concretas y acorde a los temas a tratar.



3. Lectura y aprobación del acta anterior

Resolución 29- SO - GPRSMC - 2024 "Por unanimidad de los señores Vocales presentes se resuelve aprobar el acta de sesión ordinaria numero 17 celebrada el 11 DE SEPTIEMBRE del 2024"

4. Informe de trabajo por parte del Señor Presidente

Toma la palabra y manifiesta que su informe va del 30 de agosto donde se gestionó en el Municipio de Tulcán solicitando información: OP. Cancha sintética (ya encontraron llaves de la cancha y se realizará en la semana próxima la inspección y entrega formal) se fiscalizó cambios en regeneración de vias (parque, rompe velocidades y parterre central con plantas) se participó en la minga de limpieza del bosque de arrayanes con grupos organizados, empleados municipales, FEP y GAD Parroquial se autorizó el pago de sueldos a los empleados del GAD.

El 02 de septiembre se coordinó acciones para selección de vacante en CDI "Senderitos de Luz" se participa en programa de inauguración del año lectivo escolar en la "UEM CRD" se participa en sesión de trabajo PDOT fase de la propuesta se organiza actividad de recoger adoquin para la UPC.

El 03 de septiembre se coordina acciones para para realizar noche cultural FEPP, GAD PROVINCIAL Y GAD PARROQUIAL se realizó encuentro con personas de Intag defensoras de la naturaleza se realizó censo de personas o familias que poseen chancheras en la parroquia.

El 04 de septiembre se coordinó logística para programa cultural sobre la noche de integración con empleados del GAD Parroquial se participa en el programa de la noche cultural con delegaciones de defensores de la naturaleza de Intag y SMC, FEP, Prefectura y GAD.

El 05 de septiembre se organiza el trabajo para este día con empleados municipales (recoger césped cortado en San Luis y realizar huecos en vía La calera para ubicar postes de energía eléctrica se autoriza pagos a CDI, educadoras, transporte y discapacidad se realiza recorrido con Autoridades Municipales Sr. Alcalde, Obras Públicas se fiscaliza en obras que se realizan en av. 21 de Marzo y la ERAC.

El 06 de septiembre se brinda entrevista a Carchi Noticias sobre trabajos que se realizan en la parroquia se participa en trabajo con Adultos mayores y de igual manera se coordina acciones con empleados municipales para recoger adoquin de las vias frente al GAD Parroquial y se preside sesión extraordinaria del GAD Parroquial.

El 09 de septiembre se gestionó en la Prefectura con el Ing. Jairo Obando para que se realice la observación de la quebrada el baño, AV 21 de marzo y se realiza visita el martes 10 se gestionó en Municipio firma de acta de entrega recepción de cancha sintética se participa en sesión de trabajo presupuesto participativo con la Prefectura.

El 10 de septiembre se realiza la petición formal a EPMAPAT sobre pedido formal de entrega de la PTAR se participa en sesión de trabajo CONAGOPARE CARCHI plan estratégico, misión y visión institucional se participa en sesión de trabajo en Concejo Cantonal de protección de derechos de Tulcán se revisa y aprobar documentos pendientes de planificación el hogar y la familia.

El 11 de septiembre se realiza documentación para entregar a Municipio y Prefectura sobre pedido de fiestas se realiza visita al CDI "Senderitos de <luz" se supervisa obras en la av. 21 de



marzo se preside sesión para organizar administración de la cancha sintética y de igual manera se preside sesión ordinaria del GAD Parroquial.

5. Informe de trabajo por cada uno de los Señores Vocales.

Sra. Mari Paspuel

Toma la palabra y manifiesta que su informe va del 30 de agosto donde se participa en curso de auxiliares veterinarios.

El 02 de septiembre se asiste a sesión con la señora Vice prefecta sobre tema de PDOT.

El 03 de septiembre se realiza inspección de chancheras y se entrega convocatorias y en la tarde se trabaja con adultos mayores en la Comunidad de San Luis.

El 04 de septiembre se trabaja con adultos mayores en bailo terapia y manualidades.

El 06 de septiembre se participa en curso de auxiliares veterinarios y en la tarde se mantiene sesión extraordinaria en el GAD PR.

El 09 de septiembre se asiste a sesión con la FEDAC y GIZ sobre tejidos sociales.

El 10 de septiembre se realiza visita a adultos mayores.

El 11 de septiembre se trabaja con adultos mayores en manualidades y bailo terapia en Santa Martha de Cuba luego se mantiene sesión con el Concejal Martinez para administración de la cancha sintética y en horas de la tarde se asiste a sesión ordinaria.

Lic. Anderson Hernández

Toma la palabra y manifiesta que su informe va del 30 de agosto donde se participa en curso de auxiliares veterinarios.

El 02 de agosto se mantiene reunión para verificar avances del PDOT.

EL 03 de agosto se realiza inspección de chancheras y se entrega convocatorias y en la tarde se trabaja con adultos mayores en la Comunidad de San Luis.

El 04 de septiembre se trabaja con adultos mayores en bailo terapía y manualidades.

El 06 de septiembre se participa en curso de auxiliares veterinarios y en la tarde se mantiene sesión extraordinaria en el GAD PR.

El 07 de septiembre colabora arbitrando en el campeonato del futbol infantil.

El 10 de septiembre es dia de oficina y en la tarde se trabaja con adultos mayores de la comunidad de San Luis.

El 11 de septiembre se mantiene sesión ordinaria en el GAD PR.

Ing. Yeny Fuertes

Toma la palabra y manifiesta que su informe va del 02 de septiembre donde en conjunto con el señor Rodrigo Tonguino se movilizo unos tubos para colocar en las instalaciones del ex colegio y en la tarde se mantiene sesión sobre PDOT.

El 03 de septiembre junto con los compañeros Anderson y Mari se entrega convocatorias para sesión entre tema de las chancheras.



El 04 de septiembre se realizó minga junto con los señores de la Policía Comunitaria para llevar adoquines a la parte interna del UPC y en la noche se participa en noche cultural por parte de la prefectura.

El 06 de septiembre se mantiene sesión extraordinaria.

El 09 de agosto el señor Miguel Guepud participa en la minga para la colocación de postes y en la tarde se mantiene sesión con FEDAC y GIZ.

El 10 de agosto se realiza recorrido con técnico de la prefectura sobre el retocado del Puente y de igual manera se realiza el recorrido correspondiente en la Av. 21 de marzo y de igual manera se realiza la petición por escrito al señor presidente para que les ayude con la prefectura.

El 11 de agosto en la mañana se realiza la recolección de firmas de apoyo para solicitar a la prefectura el desbanca miento en la E35 de igual manera se mantiene sesión con el Concejal Martínez para administración de la cancha sintética y en horas de la tarde se asiste a sesión ordinaria.

Sr. Rodrigo Tonguino

Toma la palabra y manifiesta que su informe va del 29 de agosto donde se realiza una inspección en la calle La Calera en el sector de la calle del señor Milton Rodríguez y Nelson Enríquez.

El 30 de agosto se participa en la limpieza del bosque conjunto con las Mujeres Emprendedoras.

El 03 de septiembre se entrega convocatorias a dueños de chancheras

El 05 de septiembre se realiza los huecos para la colocación de postes en la Calle La Calera conjuntamente de los señores Municipales de igual manera se coordina con maquinaria para la limpieza de cunetas.

El 06 de septiembre se ayuda en la acomodada de los tubos acomodando el plástico.

El 10 de septiembre se realiza un recorrido con el Ing. del Gobierno Provincial para poder intervenir en el puente luego se recorre la Av. 21 de marzo para que así se pueda ayudar con el lastre.

6. Informe del avance del proyecto de Turismo.

Toma la palabra el señor presidente he indica que en la sesión hecha anteriormente en la que se había quedado en contratar un Técnico para la elaboración de un proyecto de turismo de igual manera indica que se les avía hecho llegar un numero sobre una persona que tiene mucha experiencia en este tipo de trabajos de igual manera expone una idea que sería la siguiente contratar por más de un proyecto ya que si se hace eso el monto final a pagar sería más factible toma la palabra la Ing. Yeny Fuertes indicando que la idea sería lo mejor pero simplemente no se tiene la visión sobre un nuevo proyecto de igual manera ella pone su idea indicando que un proyecto sería centrarse en el sistema de alcantarillado de las partes que aún no lo tienen y de igual manera indica que ella si está de acuerdo en que se le traiga al Técnico y se le proponga todos los lugares que se les podría incluir en el proyecto de turismo toma la palabra el señor Rodrigo Tonguino indicando que si está sumamente de acuerdo toma la palabra el Lic. Anderson Hernández indicando que de igual manera está de acuerdo con lo antes dicho toma la palabra la señora Mari Paspuel indicando que de igual manera que los compañeros está de acuerdo.



Informe de parte de la Comisión de Producción sobre temas solicitados para escuelas de campo de la Nueva Prefectura.

Toma la palabra la señora Mari Paspuel indicando que la prefectura con lo único que podría ayudar seria con las capacitaciones mas no con lo económico de igual manera expone una idea indicando que se podría dar plantas o peladora de pollos toma la palabra el señor presidente indicando que no se haga a un lado las capacitaciones dadas por la prefectura de igual manera indicando que se podría trabajar con los huertos orgánicos para poder distribuir las plantas toma la palabra el Lic. Anderson Hernández indicando que la mejor idea sería entregar algo y realizar la capacitación para que las personas asistan y pongan interés en este tema, toma la palabra el señor presidente indicando que la mejor idea sería de hacerlo con los agricultores y simplemente si asisten seguir la capacitación y si no pues ya no se realizaran y de igual manera otro punto seria de los cultivos orgánicos y la entrega de pollos.

8. Asuntos Varios

Toma la palabra el señor presidente indicando que llego un oficio del señor Manuel Farinango sobre un pedido de luces y material para adornar el parque de la parroquia, se toma como resolución pedir la ayuda de una persona capacitada sobre el tema para que así él sea el que indique lo que es necesario y suficiente para adornar el parque de igual manera informa sobre el desbanque en la E35 toma la palabra la Ing, Yeny Fuertes indicando que lo mejor sería apurar a la prefectura indicando que se va a realizar un cambio de dueños para así poder realizar el trabajo antes mencionado.

Clausura

Siendo las 5h10 el señor presidente una vez concluido el orden del día agradece a los señores y señoras vocales por sus aportes, ideas y sugerencias las cuales conllevaron a tener una sesión provechosa y en beneficio de la parroquia, de tal manera declara clausurada la misma.



MSc. Nelson Vizcaino
PRESIDENTE GAD PR SMC

Ing. Yeny Fuertes VICEPRESIDENTA

Lie. Anderson Hernandez PRIMER VOCAL

Sra. Mari Paspuel SEGUNDA VOCAL

Sr. Rodrigo Tonguino TERCER VOCAL

Ing Dorian-Urresta SECRETARIO TESORER

opingan 1

SECRETARIA